

ACTUALIDAD

Ecopetrol invierte más de \$72 mil millones en proyectos sociales en la región

En educación, la petrolera ha mejorado 18 sedes escolares, entregado 8,000 elementos de dotación y otorgado becas universitarias.



La empresa Ecopetrol ejecutó en 2023 inversiones por \$72,400 millones de pesos en proyectos sociales en la región del Magdalena Medio, enfocados en cerrar brechas de educación, salud, servicios públicos e infraestructura. En Ecopetrol, apoyamos el progreso del Magdalena Medio y nos sentimos orgullosos de trabajar en equipo con las instituciones y las organizaciones comunitarias para materializar proyectos que generan desarrollo sostenible y paz en la región. En los últimos años, hemos invertido más de \$588,000 millones de pesos en proyectos de educación, salud, infraestructura comunitaria y muchos programas que han beneficiado y fortalecido el desarrollo territorial.

En educación, la petrolera ha mejorado 18 sedes escolares, entregado 8,000 elementos de dotación y otorgado becas universitarias. En salud, se han realizado 222,000 atenciones médicas gratuitas en 52 sectores y se ha contribuido al mejoramiento del hospital de la región. La comunidad de la Laguna del Miedo está completamente agradecida con Ecopetrol por la maravillosa inversión que ha realizado. La sede escolar ha experimentado una remodelación total, lo cual ha generado espacios idóneos para el aprendizaje de los niños y ha contribuido a la búsqueda de la calidad educativa.

Ecopetrol también ha financiado obras como la construcción de la planta de lodos del Acueducto de Barranca Bermeja, el proyecto de la Gran Vía Yuma y la pavimentación de 4.9 km de vías urbanas, entre otros. Estas inversiones han tenido un impacto significativo en la región, mejorando la calidad de vida de miles de familias.

Con el programa «Campo Emprende», las comunidades del Magdalena Medio han obtenido beneficios para desarrollar sus actividades, como la obtención de equipos de seguridad, incluyendo cascos, chalecos y cuerdas. Las comunidades valoran positivamente el aporte de Ecopetrol, manifestando que la empresa ha sido un gran amigo y ha realizado un buen trabajo en la región.

La inversión de Ecopetrol tiene como objetivo generar desarrollo sostenible, promover la reactivación económica y mejorar la calidad de vida de miles de familias en la región del Magdalena Medio. La empresa continúa comprometida con el progreso y el bienestar de las comunidades, trabajando de la mano con las autoridades y las organizaciones comunitarias para impulsar el desarrollo social y económico de la región.

LATEST TRENDING VIDEOS



SALUD / 6 mins ago

Hospital Regional del Magdalena Medio realizará jornada de salud dirigida a hombres afiliados a la Nueva EPS



ACTUALIDAD / 16 mins ago

Fundaciones piden al gobierno local que los tengan en cuenta



ACTUALIDAD / 25 mins ago

Alcaldía anuncia certificados de residencia en la ciudad

En conclusión, la inversión de Ecopetrol en proyectos sociales en la región del Magdalena Medio ha tenido un impacto significativo en el cierre de brechas en educación, salud, servicios públicos e infraestructura. La empresa demuestra su compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de las comunidades, trabajando en colaboración con las instituciones y las organizaciones comunitarias. La inversión de más de \$72 mil millones de pesos refleja el compromiso de Ecopetrol con el progreso y el desarrollo de la región del Magdalena Medio.

RELATED TOPICS: #DESARROLLO SOSTENIBLE #ECOPETROL #INVERSIONES SOCIALES #MAGDALENA MEDIO

DON'T MISS



Atentado sicarial deja herido a limpiavidrios en Barrancabermeja

UP NEXT

Alcaldía anuncia certificados de residencia en la ciudad



YOU MAY LIKE



Felicidades a los comunicadores sociales y periodistas en su día



Ecopetrol beneficia a comunidades de Barrancabermeja



Policía cumple el sueño de un niño con cáncer de montar en helicóptero



Ecopetrol ofrece 100 becas universitarias para jóvenes estudiantes



Ecopetrol brindará más de 4.000 kits escolares a estudiantes de la región



Convocatoria de Ecopetrol en alianza con el SENA

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Fundaciones piden al gobierno local que los tengan en cuenta

Según González, el cambio y la transformación no vienen únicamente de la fundación, sino que son posibles gracias a la intervención del señor Jesucristo





En la ciudad de Barrancabermeja, hay varias fundaciones que están haciendo un llamado al gobierno local para que se les tenga en cuenta en la atención de personas en situación de calle y drogadicción. Estas fundaciones, que operan sin ánimo de lucro y con sus propios recursos, se dedican a ayudar a estas personas para mejorar su calidad de vida.

Una de estas fundaciones es «Camino del Alfarero», que ha logrado rescatar a muchas personas de las calles y del oscuro mundo de la drogadicción. Yair Alexander González, una de las personas que ha sido beneficiada por esta fundación, comparte su testimonio de cómo pudo salir de ese mundo vil y menospreciado gracias a la ayuda recibida.

El trabajo de estas fundaciones va más allá de brindar ayuda material, también se enfocan en la transformación personal de cada individuo. Según González, el cambio y la transformación no vienen únicamente de la fundación, sino que son posibles gracias a la intervención del

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Alcaldía anuncia certificados de residencia en la ciudad

Este decreto establece el procedimiento formal para la obtención del certificado de residencia, anteriormente conocido como certificado de territorialidad.



La alcaldía distrital de Barrancabermeja ha anunciado la implementación de un nuevo procedimiento para la expedición de certificados de residencia en el distrito. Estos certificados son necesarios para aquellos ciudadanos que deseen comprobar su estadía actual en la ciudad.

Es importante destacar que esta norma es de nivel nacional y está regida por el Decreto 1158 del 2019, el cual se aplica en todas las alcaldías del país. Este decreto establece el procedimiento formal para la obtención del certificado de residencia, anteriormente conocido

como certificado de territorialidad.

El objetivo principal de esta norma es certificar la residencia de los ciudadanos, lo cual representa un cambio significativo en la normatividad. Es fundamental que la población comprenda que se trata de una norma nacional y que la alcaldía simplemente la aplica.

El contenido de esta noticia puede variar debido a cambios en los datos de los reportajes de los

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Atentado sicarial deja herido a limpiavidrios en Barrancabermeja

El objetivo del ataque aún está siendo investigado por las autoridades.



En la ciudad de Barrancabermeja, un limpiavidrios resultó herido en un atentado sicarial perpetrado contra un comerciante. El incidente ocurrió alrededor de las 2 de la tarde en un establecimiento comercial ubicado en la carrera 28.

Según testigos presentes en el lugar, Robison Zambrano, quien se dedica a limpiar vidrios en la zona, se encontraba dialogando con el propietario del establecimiento cuando dos hombres en motocicleta llegaron rápidamente y le dispararon en repetidas ocasiones. El objetivo del ataque aún está siendo investigado por las autoridades.

El teniente coronel Pedro Monilla, encargado de la zona, informó que Zambrano recibió atención médica oportuna y se encuentra fuera de peligro. Afortunadamente, las heridas sufridas en el brazo no revisten gravedad. Las autoridades están revisando las cámaras de seguridad del lugar para obtener más información sobre lo sucedido y también planean

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 3 semanas ago

Ataque de pitbull a trabajador: Secretario de salud advierte y exige medidas urgentes

AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías del miércoles 13 de diciembre de 2023



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Mujer acusada de infidelidad habría intentado quitarse la vida



ACTUALIDAD / 3 semanas ago

Silvestre Dangónd vuelve a Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Soldado colombiano acusado de feminicidio es delatado por su madre



JUDICIAL / 3 semanas ago

Robo en La Frutería de Olga



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Dirigente sindical de la USO acepta ser autor intelectual en el asesinato de compañero



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Convocatoria de Ecopetrol en alianza con el SENA

ENLACE
TELEVISIÓN